



【児童のみなさん1学期のまとめを】



児童の皆さん、7月になりました。1学期の終業式24日(月)までの学校へ登校する日数は15日となり、いよいよ1学期のまとめの時期に入りました。私は、毎月の児童会だよりを見ています。6月は「笑顔たくさん あいさつたくさん どんなことでもがんばれる北っ子！」というスローガンのもと各委員会の目標がありました。みなさんは、その達成に向けて意識した生活が送れましたか。私は、1学期のまとめをしっかりとすることが達成感につながり、さわやかな気持ちで夏休みを迎えることができることになると思います。そのために、児童会だよりの各委員会目標のように、自分で15日間これだけはやりきって1学期を終えるぞ、という自分の目標を1つはもって取り組んでもらいたいと思います。そして、その目標をやり切って自信につなげてほしいと思います。例えば、「気持ちのよいあいさつを自分からすすんでする。」とか、「時間いっぱいもくもくとそうじに取り組む。」や、「人の話をしっかりと最後まで聞く。」「授業では、自分の考えを進んで発表する。」など、自分の決めたことを15日間やり切って自信と成長につなげて夏休みを迎えてください。

【オープンスクールありがとうございました】

6月21日(水)午前中4時間の授業を公開しました。たくさんの保護者の皆さん、地域の皆さんに来校いただきありがとうございました。1学期は、4月29日の参観日、5月27日の運動会と1か月に1回ずつ来校していただく機会をもってきました。入学、進級から約3か月になろうとしています。児童のクラスでの様子はどうだったでしょうか。参観や行事で来校されるたびに新たな発見や成長を感じていただいているのではないかと思います。これからもチーム平北の一員としてご支援、ご協力をよろしくお願いします。

